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René-Primevère Lesson

René-Primevère Lesson est pharmacien  
et naturaliste dans les années 1800.
Un naturaliste est un expert  
en sciences naturelles, 
par exemple en botanique.
La botanique est l’étude des plantes.
René-Primevère Lesson enseigne  
la botanique à l’École de médecine navale.

Il y a beaucoup de plantes dans le jardin 
de l’École de médecine navale  
à cette époque :
     •	 des plantes rares
     •	 des plantes exotiques
     •	 des plantes locales

c’est-à-dire des plantes qui poussent 
dans la région de Rochefort
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René-Primevère Lesson étudie  
les plantes du jardin.

Il écrit un livre en 1835. 
Le livre s’appelle Flore Rochefortine. 
René-Primevère Lesson parle  
des plantes locales dans son livre.  
Le livre est conservé à la bibliothèque 
de l’École de médecine navale.

Les parcelles du jardin s’inspirent 
du livre de René-Primevère Lesson. 
On peut voir dans les parcelles : 
     •	 des arbres fruitiers
     •	 des herbes aromatiques  
comme de la menthe
     •	 des fleurs de toutes les couleurs
Ces plantes étaient cultivées autrefois 
dans la région. 


